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En Concepcion, Miércoles 27 de Diciembre del dos mil, en la Sala de Reuniones de la Facultad

ze
de Ciencias Bioldgicas,tuvo lugar la sesién de Consejo Académico.

Preside el Sr. Rector, don SERGIO LAVANCHY MERINO:le acompafian la Sra. MARIA INES
SOLAR RODRIGUEZ, Vicerrector Subrogante; el Vicerrector de Asuntos Econdémicos y
Administrativos, don ALBERTO LARRAIN PRAT;y el Secretario General, don RODOLFO WALTER
DIAZ, como Ministro de Fé.

Asisten los Decanos Sres. : JORGE ALEGRIA ALEGRIA, Facultad de Educacién; CARLOS
CALVO MONFIL, Facultad de Farmacia; SERGIO CARRASCO DELGADO,Facultad de Ciencias
Juridicas y Sociales; FRANKLIN CARRASCO VASQUEZ, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas; FERNANDO DRAKE ARANDA, Facultad de Ciencias Forestales; OCTAVIO
ENRIQUEZ LORCA, Facultad de Medicina; FERNANDO ESCOBAR MUNOZ, Facultad de
Odontologia; EDUARDO HOLZAPFEL HOCES, Facultad de Ingenieria Agricola; SERGIO
MANCINELLI PEREDA,Facultad de Ciencias Biologicas; Srta. OLGA MORA MARDONES,Facultad
de Ciencias Sociales; EDUARDO NUNEZ CRISOSTO,Facultad de Humanidades y Arte; RUBEN
PEREZ FERNANDEZ, Facultad de Medicina Veterinaria; SERGIO QUADRI CLEONARES,Facultad
de Ciencias Quimicas; ELISEO RIVERA ALTAMIRANO,Director Unidad Académica Los Angeles;
JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas; y JOEL
ZAMBRANO VALENCIA, Facultad de Ingenieria.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de : Agronomia y Ciencias Fisicas y
Matematicas y de la Direcci6n General del Campus Chillan asisten la Sra. Marisol Berti D.
(Vicedecano); Sr. José Aguayo G., (Vicedecano) y el Sr. Sergio Recabarren M. (Sub-Director de
Coordinacion Académica y Asuntos Estudiantiles), respectivamente.

Invitado : Sr. Ricardo Utz B., Jefe de Carrera Arquitectura.

Alumno: Sr. Diego Olivares J., Presidente de la Federacion de Estudiantes.

TABLA
1, Cuenta.

a) Comision de Facil Despacho:
- Modificacién al Reglamento de Docencia de Pregrado de la Facultad de Ciencias

Juridicas y Sociales.
2. Proyecto Presupuestoafio 2001.

Se abre la sesion a las 09.40 horas.

FI Sr. Rector solicita autorizacion al Consejo para incluir un punto a la tabla, y que se refiere

a la solicitud de patrocinio de la Universidad, para la postulacion al Premio Nobel afio 2001, del

poeta NicanorParra.

Por unanimidad de los asistentes, ASI SE ACUERDA.
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PUNTO AGREGADO: PATROCINIO AL SR. NICANOR PARRA.
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Vicencio, coordinadora de tal iniciativa, la que se transcribe a continuacion para ilustracién de los
Sres. Decanos.
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ACUERDON° 78 - 2000 : El Consejo Académico, por unanimidad de sus asistentes ee
apoyarel patrocinio del poeta Nicanor Parra, para la postulacién al Premio Nobelafio 2004—_—_—_--—q———.

  

 
PRIMER PUNTO : CUENTA.

a) Comisién de Facil Despacho.-
EI Sr, Rector sefiala que existe un punto que quedé pendiente de la reuniénanterior,

y que se refiere a la Modificacion al Reglamento de Docencia de Pregrado de la Facultad de
Ciencias Juridicas y Sociales.

El Decano de la Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales se refiere a la
modificacion indicando, que el Consejo Directivo de la Facultad, con fecha 30 de octubre del 2000,
acordo efectuar una modificacion al articulo 62 inciso 2° del Reglamento de Docencia de Pregrado
de dicha Facultad, resaltando que tal modificacién resuelve la situaci6n que derivaba de una
calificacion inferior en la presentacién a examen de repeticion y que explica a continuacién:

Texto Actual : “ No obstante lo anterior, si su promedio ponderado fuese superior a 3.4 , se
presentara a examen de repeticion con esta nota *.

Texto que lo sustituye :“ Para el caso de tener derecho a rendir examen de repeticion,la nota de
presentacion a éste sera el promedio ponderado obtenido en conformidad al inciso 1° del articulo
59. Sin embargo,si dicho promedio fuera igual o superior a cuatro (4), el alumno se presentara con
nota tres coma nueve (3.9) “.

ACUERDO N° 79 - 2000:
El Consejo Académico por unanimidad de sus asistentes, acuerda aprobarla Modificacion al
articulo 62 inciso 2° del Reglamento de Docencia de Pregrado, presentado porla Facultad de
Ciencias Juridicas y Sociales, en la forma propuesta.

SEGUNDO PUNTO : PROYECTO PRESUPUESTO ANO 2001.

El Sr. Rector sefiala que este tema fue analizado en una primera sesién de Directorio,
indicando que esta es una informacionpreliminar, ya que en la sesign del mes de enero se dara a

conocerel Presupuestofinal.  El Sr. Rector ofrece la palabra al Sr. Vicerrector de Asuntos Econdémicos y Administrativos,

quien efecttia una exposicion preliminar del presupuesto, al tenor de las transparencias que a

continuacion se transcriben, las que explica una a una.
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ESTADO DE RESULTADOSDE LA U. DE CONCEPCION — ACTIVIDAD ACADEMICA. rennet
(cifras reales periodo 1996-1999 y proveccién hasta 2002 — en millones de pesos) ,

 

 

DETALLE DE ALGUNAS VARIABLES PROYECTADAS ANO2001
{en millones de pesos)
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DETALLE DE ALGUNAS VARIABLES PROYECTADASANO2001. TT
 

 

(En millones de pesos)  

ESTADO DE RESULTADOS DE LAU. DE CONCEPCION - ACTIVIDAD ACADEMICA
(Cifras reales periodo 1996 — 1999 y proyeccién hasta 2002 — en millones de pesos)
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 RESULTADO OPERACIONALDE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION  

 

 ACTIVIDAD ACADEMICA   (En miles de millones de pesos de diciembre de 1999)

El Sr. Rector ofrece la palabra.

En este punto intervienen los Decanos Sres. Quadri, Calvo, Enriquez, Saavedra (Juan),
Mancinelli, Srta. Mora, Nufiez, Holzapfel, Drake, Zambrano, quienes realizan diversas consultas y
comentarios, entre otros : existe preocupacién por el sistema de renta vitalicia vigente en la
Universidad en el sentido si se mantiene o cambia el estado de régimen de la renta vitalicia
(actualmente son 13 afios); acerca de la posibilidad de renovacion de la planta que jubila; sobre
la existencia de buscar un mecanismo para las personas que jubilan, dejarlas en una planta
suplementaria; considerar situaciones excepcionales que las Facultades presenten fundadamente y
que a lo mejorinvolucran aumento de recursos respecto de lo que esta presupuestado comunmente;

si en el presupuesto se considera un item para los gastos que pudiera derivar de la ejecucion del

plan estratégico.

Por su parte el Sr. Larrain, da respuesta a cada una de las inquietudes y consultas

planteadaspor los Sres. Consejeros.

Luego el Sr. Larrain, se refiere detalladamente a los Porcentajes de Distribucion de

Recursos para Ascensos Académicospor Afio y Propuesta 2001, la que se inserta a continuacion:
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PORCENTAJES DE DISTRIBUCION DE RECURSOS PARA ASCENSOS ACADEMICOS POR ANO s
Y PROPUESTA 2001

(Para el afio 2001, se consideran los % Reales Promedio delos tres tiltimos afios 1997 a 7999}

2001
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El Sr. Larrain, se refiere al tema dando respuesta detalladamente, a cada una de las

El Sr. Rector ofrece la palabra.

consultas formuladas porlos Sres. Decanos.

El Sr. Rector se refiere posteriormente al tema de los Aranceles en la Universidad,

enfatizando que se ha mantenido un criterio conservador, con el alza en algunas carreras y la

justificacion muy clara que hay en algunas de ellas, como la carrera de Medicina, quese ha

encarecido enormemente,lo que ha obligado a hacer aportes importantes alos camposclinicos de

los Hospitales.

A continuacién los Sres. Decanos hicieron
preocupacion por el resultado que se informara para los ascensos, y que resulta del promedio de
ios ultimos afios, favoreciéndose algunas Facultadesy otras no; y acerca de realizar un estudio del

modelo que se viene aplicando hacevarios afios para estos efectos;

las siguientes consultas :
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Sobre este tema, el Sr. Rector propone una comisién integrada porlos
Mancinelli, Quadri, Escobar, Zambrano, Holzapfel y Srta. Mora, para que traiga una propuesta al
Consejo Académico, dejando en claro que para el afio 2g 1, se trabajaria con el promedio de los
3 ultimos afios, ASI SE ACUERDA.

Se levanta la sesion a las 11.35 horas.

   RWD/MMHirba.
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